

FESTIVAL DES SORCIERES DE L'ARROS



19, 20, 21 & 22

juin

POUYASTRUC

**Dossier de presse
2025**

#festivaldessorcieresdelarros

Edito



Depuis 2022, les coteaux mettent à l'honneur les sorcières à Pouyastruc pour le solstice d'été car c'est bien connu les sorcières aiment la nature et la culture. C'est donc l'occasion d'un grand festival de 4 jours alliant une programmation artistique très diversifiée et des activités pour petits et grands, tout en restant vertueux et respectueux de la nature.

Cette 4ème édition aura lieu les 19 et 20 juin pour les scolaires et 20 au soir, 21 et 22 pour tous.



Sommaire



- Edito
- L'organisation du festival
- Les valeurs du festival
- Intervenants et artistes
- Médias
- Restauration
- Infos pratiques



L'organisation du festival

• QUI SOMMES-NOUS ?



Une réunion de création a eu lieu le 13 octobre 2023 à Pouyastruc, lieu du festival. L'association est donc composée d'un Conseil d'Administration comptant les membres fondateurs et le bureau pour un total de 10 personnes, tous bénévoles.

S'ajoutent de nombreux bénévoles essentiels au déroulement et à l'organisation de l'événement. Nous avons créé un statut de membre pour tout ceux qui souhaitent nous soutenir; nous comptabilisons une cinquantaine de membres à ce jour.

• L'HISTOIRE DU FESTIVAL

D'une fête de fin d'année à un festival sur 4 jours, il n'y a qu'un pas... enfin presque. En juin 2022 l'association Coup de Pouce a pour projet d'organiser une fête de fin d'année sur le thème des sorcières à Pouyastruc. Le succès est au rendez-vous avec de nombreux visiteurs. Face à cet engouement il est décidé de faire grandir le projet avec un festival sur 3 jours. Une journée consacrée aux scolaires avec un programme défini (spectacles et activités) et deux jours d'ouverture au public. Pour l'année 2024, face à la demande croissante des écoles, il a été décidé de consacrer deux journées aux scolaires. Il en sera de même pour cette édition 2025.

Le festival aura donc lieu pendant 4 jours les 19, 20, 21 et 22 juin.

Les valeurs du festival

Les sorcières c'est la connaissance, le respect de la nature, l'union et l'entraide et enfin le folklore et les légendes

- **UNE OUVERTURE MULTI CULTURELLE**

Les spectacles sont variés et de qualité professionnelle autant pour les scolaires que pour le public. On retrouve également des expositions à divers endroits du festival.

- **UNE DÉMARCHE ÉCOLOGIQUE**

Les décors sont réalisés avec des objets de récupération, des dons, fabrication de jeux en bois, peu de déchets (partenariat avec le SYMAT), il n'y a pas de vaisselle jetable lors des repas, les objets et décors sont réutilisés pour les années suivantes.

- **UNE VOLONTÉ DE DYNAMISER LE TERRITOIRE**

Nous travaillons avec les comités des fêtes des coteaux, des intervenants et des produits et producteurs locaux pour la préparation des repas.

- **UN LIEU ENTIÈREMENT DÉCORÉ POUR VOUS TRANSPORTER DANS L'UNIVERS ENCHANTÉ DES SORCIÈRES**

Les activités, les décors et les jeux sont réfléchis pour s'intégrer au mieux dans l'univers des sorcières. Ceux-ci sont réalisés par les bénévoles et notamment lors des journées bricolage qui se sont déroulées sur deux week-ends cette année : les 22, 23 et 24 février et les 25, 26 et 27 avril.

Programme



L'édition 2025 du festival sera sous le signe de la salamandre comme préconisé par le calendrier des sorcières.

Comme l'année précédente, deux journées sont consacrées aux scolaires : le jeudi 19 et le vendredi 20 juin avec un programme spécialement conçu pour eux.

La samedi 21 et le dimanche 22 c'est l'ouverture au public à partir de 10h avec les activités (escape-games, laboratoire de potions, labyrinthe, cabinet des curiosités, jeux en bois, stand photo, coin lecture, maquillage), le marché de créateurs, les spectacles...et une ambiance garantie !

	10h	10h-18h	11h	13h	15h	17h	18h	19h	20h	22h00
VENDREDI 20								Soiree d'ouverture du festival avec le duo VOLUBILIS		
SAMEDI 21	Ouverture du festival	Peter OZ Escape Games Stands photo et maquillage Marche de createurs et artisans Deambulation de sorcieres		Concert avec le duo VOLUBILIS			Representation Theatre Le Fantome de Canterville par la Cie Le Manteau d'Arlequin		Concert avec MARTIN BOYER	Spectacle de feu avec la Cie AKOUMA
DIMANCHE 22	Ouverture du festival	Scene ouverte Labyrinthe Cabinet des curiosites Coin lecture Boutique	Concert avec le groupe SWING EN BULLES		"Le Loup Garou de Boulain" conte pour enfants	Concert avec le groupe LOOLITA			Concert avec le groupe UNE TOUCHE D'OPTIMISME	

Les intervenants, les artistes

VOLUBILIS, VENDREDI 19H, SAMEDI 13H

Composé d'une jeune bassiste-flûtiste-chanteuse à la voix envoûtante et d'un guitariste acoustique aguerri, ces musiciens passionnés vous proposeront de jouer pour vous des morceaux aussi originaux qu'inattendus pendant 2h15.

De Django Reinhardt à Stevie Wonder ou encore de Claude Nougaro à Pharrell Williams, le Duo Volubilis vous fera découvrir des sonorités acoustiques réarrangées qui apporteront un charme supplémentaire à l'évènement !



ASSOCIATION CONTRASTE, JEUDI ET VENDREDI

L'association Contraste a été créée par des animateurs scientifiques et des enseignants. Elle œuvre pour le développement des activités scientifiques pour les enfants de 6 à 18 ans. De par ses choix éducatifs, l'association CONTRASTE favorise l'utilisation par les participants de l'approche scientifique, en privilégiant notamment la démarche expérimentale : observer, ressentir, se poser des questions, émettre des idées, puis expérimenter, effectuer des mesures et les exploiter afin d'en tirer les conclusions. C'est ainsi que, de manière ludique, les enfants et les jeunes s'approprient un nouveau savoir-faire et aspirent à progresser encore vers de nouvelles connaissances dans de nombreuses thématiques scientifiques.

En 2025, le groupe montpelliérain Une touche d'optimisme vous invite à fêter sur scène et à travers la France ses 20 ans.

20 ans pour 6 albums et plus de 900 concerts (avec entre autres : Tryo, La Rue Ketanou, Cali, Soldat Louis, Les Wampas, Sinsemilia, Les Fatals Picards... et tant d'autres), 20 ans et une notoriété chaque jour grandissante.

Ces 6 garçons, rejoints par Emmanuelle au chant et à la danse, vous embarquent dans un tourbillon d'émotions, où des morceaux festifs côtoient des textes pleins d'humanité.

Bref, Une Touche d'Optimisme vous attend pour une tournée

anniversaire qui s'annonce pleine de vie et qui verra le groupe sortir son tout premier album live. Car chez Une Touche d'Optimisme, c'est la scène et la relation au public qui est au cœur du spectacle.

UNE TOUCHE D'OPTIMISME, DIMANCHE 20H



Les intervenants, les artistes

CIE AKOUMA, SAMEDI 22H



La compagnie AKOUMA basée en Vallée des Gaves dans les Hautes-Pyrénées réunit des artistes passionnés et touche à tout, autour d'un projet commun : faire jaillir la poésie et le fantastique des spectacles nés de leur savoir-faire. Ces dompteurs de feu, saltimbanques des temps modernes sont circassiens, plasticiens, musiciens, pyrotechniciens et veulent modifier l'image classique du feu et des artifices en proposant d'y associer une histoire par le mouvement des corps, un scénario burlesque, des personnages atypiques et délirants. Les éléments de décor sont travaillés, les agrès de feu et les artifices sont détournés de leur utilisation habituelle pour plonger le public dans un univers étonnant et détonnant.

MARTIN BOYER, SAMEDI 20H



Martin BOYER se définit comme un chansonnier dont l'enfance s'est déroulé dans un petit village de la vallée de Chevreuse.

Il chante d'abord seul mais va vite s'entourer d'une solide équipe de musiciens qui l'aideront à capter l'attention du public.

En 2014, il monte son premier groupe le Martymusicshow. Il signe toutes les compositions dont il est aussi l'interprète. Il enregistrera 2 EP, 7 clips et une web série. Dans la foulée plus de 200 concerts suivront (Festival Pestacles, Bataclan, Reservoir, New Morning, Festival Jazz à tout heure, première partie de Soviet Suprême, première partie d'Hippocampe fou, Frédéric Fromet, Debout sur le zinc, la Rue Ketanoue, les Fatals Picards...)

PETER OZ, SAMEDI ET DIMANCHE



Magicien professionnel, Peter Oz pratique principalement la « Magie de close-up » aussi appelée « Magie de proximité ».

Cette spécialité est l'une des plus difficiles et spectaculaires parmi les arts de la magie, qui comportent également la magie de grande illusion, la magie de salon et le mentalisme.

En effet, le close-up est considéré comme la discipline la plus exigeante et la plus délicate pour le magicien. Parce que les yeux des spectateurs sont au plus près, elle nécessite une grande habileté et une solide expérience.

Les intervenants, les artistes

PASSING, JEUDI ET VENDREDI



Créée en 1999, l'école de cirque est rapidement baptisée Passing.

Reconnue et active dans la vie associative tarbaise, Passing connaît un succès constant.

Aujourd'hui, installée dans la zone d'activité de l'Arsenal, c'est 300 passionnés qui fréquentent l'école. Passing se déplace et exporte les arts du cirque dans tout le département en apportant ses tapis, balles, et autres monocycles à Vic-en-Bigorre, Pierrefitte-Nestalas ou Bagnères-de-Bigorre chaque semaine.

Le Passing, c'est l'art de jongler à plusieurs et de s'échanger toutes sortes d'objets. Nous confirmons que notre école est bien installée dans sa définition avec passion...

CIE LE MANTEAU D'ARLEQUIN, SAMEDI ET DIMANCHE

Les sorcières de la Cie Le Manteau d'Arlequin, basée sur les coteaux, seront présentes le samedi et le dimanche. De leur spectacle sur l'histoire des sorcières créé en 2022 est né le festival. Vous pourrez ainsi les croiser au hasard des lieux du festival ou si vous avez de la chance les entendre chanter !



LOOLIITA, DIMANCHE 17H

Looliita est un trio vocal et acoustique originaire des Hautes-Pyrénées. Né en 2019 de la rencontre entre Ludivine, Sophie et Alex, le groupe revisite avec fraîcheur des classiques de la chanson française et internationale, des années 70 à aujourd'hui.

Porté par une belle complicité musicale et des arrangements originaux, Looliita propose des concerts chaleureux et conviviaux, adaptés à tous types d'événements : mariages, soirées privées, festivals, animations d'entreprise ou actions solidaires.



Les intervenants, les artistes



SWING EN BULLES, DIMANCHE 11H

Du Swing, des sourires et des bulles !

Une contrebasse qui a la gigote, un guitariste bourré (de talents!), un clarinetteste pétillant, une chanteuse passionnée par l'Univers des années 1920 à 1960, voici le cocktail parfait pour vous faire passer un doux moment musical !

Embarquez à bord de notre cargo teinté de Jazz pour (re)découvrir cette bande de joyeux lurons que sont Charles, Nancy, Ray, Paolo, Edith ... Tant de grands noms qui peuvent nous faire passer du rire aux larmes ! Tendez l'oreille, ouvrez-bien vos yeux, venez, si vous le souhaitez, déposer quelques pas de danse sur la piste.

Laissez-vous donc emporter dans une bulle de bonheur à travers les époques pour un voyage au cœur du Swing !

Médias

• LE FESTIVAL SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Présent depuis juin 2023 sur Facebook et Instagram sous le nom “Festival des sorcières de l’Arros”, avec pour objectif de faire connaître le festival et d’agrandir la communauté des sorcières. Vous pouvez ainsi retrouver toutes les actualités et photos du festival. En 2024 c’est aussi le lancement d’un site internet dédié mis à jour chaque année.

 Festival des Sorcières de l'Arros

 festivaldessorcièresdelarros

 www.festivalsorcièresdelarros.fr

Médias

• ON PARLE DE NOUS

Pouyastruc – Festival Les Sorcières de l'Arros : une 3ème édition qui intrigue

20 juin 2024

Lecture 4 minute(s)



Accueil / Culture et loisirs / Fêtes et festivals

Pouyastruc. Les sorcières de l'Arros à pied d'œuvre



Les petites mains créatives à l'œuvre pour enchanter le Festival des Sorcières de l'Arros. DDM

Restauration

L'équipe du festival qui a à coeur de s'inscrire dans une dynamique locale, fait appel pour les repas aux acteurs locaux (des produits locaux mais aussi l'aide logistique de plusieurs comités des fêtes). Cette année on pourra noter la présence des comités des fêtes de Dours, Pouyastruc, Castéra-Lou.

Renseignements et réservation pour le repas du samedi soir au 0634545514

Au menu

Pâté basque

Axoa de porc / pommes vapeurs

tarte aux pommes

vin café

Infos pratiques

L'entrée au festival est gratuite ainsi que les spectacles mis à part le spectacle du samedi soir avec la Cie Akouma.

• LES SORTS, LA MONNAIE DES SORCIÈRES

Sur le festival, pas de monnaie ! Pour toutes les activités payantes présentes sur le site il faudra s'acquitter de "sorts", la monnaie des sorcières à échanger à l'entrée du festival.

11 sorts = 10€

Nouveauté : la possibilité d'acheter les sorts à l'unité.

• LES AVANTAGES ADHÉRENTS

Les adhérents à l'association bénéficient d'un tarif des sorts préférentiel et d'une boisson offerte à la buvette par personne sur présentation de la carte adhérent.

• NOUS CONTACTER



Pour tous renseignements, l'adresse mail du festival :
festivaldessorcièresdelarros@gmail.com



Pour la partie communication et presse : toussainceline@gmail.com

#festivaldessorcieresdelarros